

Gedanken des Tages

"Ergebnisse" von Übermüdung und Melancholie-Anfällen

Von elben-schippchen

Kapitel 6: Sind wir noch Freunde?

Wieder keine Nachricht!

Muss denn immer ich mich melden?

Ich finde das nicht gerecht!

Ihr habt doch meine Nummer, wie ich eure hab.

Bin ich etwa unwichtig?

Oder unerwünscht?

Oder werd ich einfach nur vergessen?

Ich will doch gar nicht viel!

Mal hin und wieder ein Anruf.

Mal hin und wieder ein Treffen.

Mal hin und wieder zeigen, dass IHR auch mit mir befreundet sein wollt.

Eine Email oder eine SMS tut es auch.

Nur ein kleines Lebenszeichen.

Ist das zu viel gewünscht?

Kostet das zu viel Zeit?

Bei den seltenen Treffen bilde ich mir doch nicht nur ein, dass euch das auch gefällt!

Oder doch?

Trefft ihr euch nur aus Pflichtgefühl mit mir?

Oder weil ich mir das wünsche?

Oder weil ihr mir nicht das Gefühl geben wollt, dass ich keine Freunde mehr hab?

Wenn nichts von all dem zutrifft: warum muss dann alles immer nur von mir ausgehen?